

Proposal Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat
“Pendampingan Perpajakan untuk UMKM di Nagari Taluak IV Suku Agam”

Penulis

Himmatul Khairi, S.E., M.M

NIP. 199105152022032003

Khadijah Nurani, S.E., M.Si

NIP. 199112212019032014

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UIN SYECH DJAMIL DJAMBEK BUKITTINGGI

2022

A. Latar Belakang

Semakin berkembangnya dunia usaha, baik dalam bentuk Usaha Mikro Kecil Menengah hingga perusahaan besar menuntut setiap pelaku usaha untuk memahami perpajakan. Pajak merupakan penyumbang penerimaan negara terbesar di Indonesia dan ada tuntutan untuk setiap wajib pajak untuk memenuhi kewajiban perpajakannya. Hal ini mendasari setiap pelaku usaha untuk ikut serta dalam pembangunan negara dan mematuhi peraturan perpajakan demi kelangsungan usahanya.

Sesuai dengan peraturan pemerintah nomor 23 tahun 2018 Untuk pelaku usaha yang memiliki omzet maksimal Rp 4,8 miliar per tahun. Sedangkan untuk pelaku usaha diatas omzet Rp 4,8 miliar per tahun ditetapkan sebagai Pengusaha Kena Pajak (PKP) dan memiliki kewajiban penyerahan barang/jasa yang termasuk dalam Undang-Undang PPN. Pengusaha yang melakukan penyerahan yang merupakan objek yang sesuai dengan UU PPN wajib melaporkan usahanya sesuai dengan ketentuan PKP.

Untuk dapat melaksanakan kewajiban perpajakan, setiap pelaku usaha tentu wajib memiliki kemampuan dan pemahaman tentang pajak. Sistem perpajakan di Indonesia merupakan salah satu sistem yang terus mengalami perubahan yang sesuai dengan kebutuhan digitalisasi dan tidak semua pelaku usaha mampu mengikuti standar ini. Beberapa pelaku usaha mampu mempekerjakan akuntan ataupun konsultan pajak. Namun ada beberapa pelaku usaha khususnya UMKM tidak menganggarkan divisi keuangan dan pajak untuk mengurus hal-hal yang berkaitan dengan perpajakan.

Tujuan pengabdian ini adalah pendampingan bagi pengelola usaha mengenai kewajiban perpajakan yang sesuai dengan peraturan dan sistem perpajakan terbaru. Adapun hasil yang diharapkan dari kegiatan pengabdian ini nantinya adalah pengelola usaha dapat memahami aturan perpajakan untuk pelaku usaha sehingga dapat menunjang keberlangsungan usaha dan terhindar dari kasus perpajakan.

B. Tujuan (Target Luaran) Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat

Kegiatan Pengabdian masyarakat ini bertujuan untuk:

1. Untuk memberikan pemahaman kepada para pelaku usaha dalam hal perpajakan.
2. Agar pelaporan perpajakan para pelaku usaha dapat sesuai dengan peraturan yang berlaku untuk menunjang keberlangsungan usahanya.

C. Metode Pelaksanaan Kegiatan

Kegiatan pengabdian ini dilaksanakan pada tanggal 1 s/d 15 juli 2023. Pihak pelaku usaha akan memberikan bukti-bukti transaksi pembelian dan penjualan barang yang akan digunakan untuk pelaporan perpajakan. Pendamping akan mendampingi dalam penginputan faktur pajak pembelian dan penjualan pada E-faktur PPN dan penyusunan PPH (Laporan perpajakan)

D. Rencana Pelaksanaan

1. Pihak pelaku usaha menyiapkan bukti-bukti transaksi Pembelian dan Penjualan
2. Melakukan pendampingan perpajakan yang diri dari input E-faktur PPN dan PPH untuk para pelaku usaha

E. Waktu Pelaksanaan

Kegiatan pengabdian ini akan dilaksanakan pada tanggal 24 s/d 29 juli 2023.

F. Anggaran Pengabdian Masyarakat

Anggaran Biaya untuk Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah sebesar Rp 1.000.000

Rencana Anggaran Biaya Pendampingan Perpajakan untuk UMKM di Nagari Taluak IV Suku Agam

No	Keterangan	Spesifikasi	Kuantitas	Satuan	Harga Satuan	Jumlah
1	Belanja Langsung Personel					
	a. Biaya Transportasi	Biaya Tranportasi	2	Orang	Rp 100.000	Rp 200.000
	B. Biaya Konsumsi	Biaya Konsumsi	2	Orang	Rp 100.000	Rp 200.000
2	Belanja Habis Pakai dan Peralatan					
	b. Kertas	Kertas A4	2	Rim	Rp 100.000	Rp 100.000
	c. Tinta Printer	Tinta Printer	4	Botol	Rp 100.000	Rp 400.000
3	Lain-lain					

	a. Pembuatan LPJ	Laporan	1	Laporan	Rp 100.000	Rp 100.000
	TOTAL					Rp 1.000.000

G. Organisasi Pelaksana Pengabdian Kepada Masyarakat

Pengabdian masyarakat ini dilaksanakan oleh 2 orang pendamping yang berasal dari dosen FEBI IAIN Bukittinggi yaitu Himmatul Khairi, S.E., M.M., dan Khadijah Nurani S.E., M.Si.

H. Daftar Pustaka

- Muljono, D., 2010. *Panduan Brevet Pajak: Pajak Penghasilan*. Penerbit Andi.
- Ratnawati, J. and Hernawati, R.I., 2016. *Dasar-Dasar Perpajakan*. Deepublish.
- Sibarani, P. and Tarigan, T.M., 2018. *Pajak Penghasilan Indonesia*. Penerbit Andi.
- Pohan, C.A., 2013. *Manajemen perpajakan*. Gramedia Pustaka Utama.
- Putra, I.M., 2019. *Manajemen Pajak: Strategi pintar merencanakan dan Mengelola Pajak dan bisnis*. Anak Hebat Indonesia.
- Sulistyowati, N.W., Amah, N. and Styaningrum, F., 2018. *Pajak Pertambahan Nilai: Teori & Praktik*.